

Nous sommes la Suisse – nous veillons sur notre patrie



Notre pays est fait de variations et de contrastes : une topographie marquée par des montagnes, des collines, des lacs, des villages et des villes. Nous sommes une nation de volonté avec 4 cultures, forte de ses traditions et de ses valeurs. La Suisse est marquée par des siècles d'histoire qui ont forgé notre identité à travers la défense de la liberté.

Aujourd'hui, la Suisse est un pays moderne dont le niveau de vie et de prospérité est l'un des plus élevés au monde. Pourtant, notre pays est pauvre en ressources naturelles et compte peu de terres à mettre en valeur. En revanche, il est peuplé de per-

sonnes prêtes à travailler plus que les autres, de citoyens qui, grâce à la démocratie directe, surveillent l'État et le tiennent en respect.

Tout cela est cependant menacé. Un changement de mentalité se répand de plus en plus, limitant la liberté citoyenne, déléguant des tâches à l'État et perdant de vue la défense des intérêts de la majorité. L'UDC prend le contre-pied de cette tendance.

Pour nous, la Suisse est notre patrie bien-aimée et nous devons veiller sur elle afin qu'elle le reste.



Nous soutenons la famille en tant que cellule de base de notre société ; c'est là que commence la patrie. Dans la famille, dans le voisinage, dans le quartier, dans le village. Celui ou celle qui s'engage pour la société et la communauté dans son environnement proche assume une responsabilité et contribue à ce que notre Suisse reste notre patrie.

Nombre de citoyens assument également leur responsabilité envers la communauté en se mettant à disposition pour une fonction politique. Cela se fait généralement dans le cadre du système de milice et nous devons en prendre soin. Seuls ceux qui connaissent les défis et les problèmes des gens peuvent prendre de bonnes décisions politiques, à la différence des politiciens

professionnels qui ont tendance à se distancer et à développer toujours plus l'État à leur propre avantage.

La ponctualité, l'engagement et la fiabilité sont des piliers importants de notre pays. Nos particularités linguistiques, les cervelas, le fromage, le délicieux chocolat ou nos coutumes sont tout aussi importants. Tout cela doit être préservé et entretenu.

Nous défendons avec fierté notre pays et ses valeurs. La démocratie directe et la participation du peuple en font partie, tout comme la liberté, l'autodétermination, l'indépendance, la neutralité et la prise en compte des intérêts de tous les citoyens.

Nous sommes fiers de notre pays. C'est un sentiment agréable et positif. Nous sommes heureux de vivre dans un pays aussi beau et aussi prospère. Mais pour que cela reste ainsi, nos enfants doivent eux aussi connaître notre histoire, notre pays, nos valeurs et nos coutumes. C'est à l'école qu'il revient de leur transmettre ces valeurs et de leur montrer qu'il s'agit là d'éléments essentiels de notre pays.

Quiconque vient chez nous peut faire partie de notre société s'il s'intègre et est prêt à respecter nos valeurs et nos lois. Nous sommes heureux d'offrir un nouveau foyer à ces personnes.

Pour que la Suisse reste notre patrie, nous prenons également soin de nos terres agricoles, de la nature et de nos Alpes. Notre pays est très diversifié et unique à cet égard. Nous prenons soin de nos campagnes en sachant qu'elles sont aussi une source essentielle pour nos concitoyens, à commencer par le domaine alimentaire.

Pour que la Suisse reste notre patrie :

- ▶ Nous prenons soin de notre pays, de notre patrie, dans nos actes personnels, dans notre vie quotidienne, mais aussi dans notre attitude politique.
- ▶ Nous assumons la responsabilité de notre pays, à tous les niveaux et chacun dans la mesure de ses capacités ou de ses moyens.
- ▶ Nous sommes attachés à notre patrie, à notre pays et à notre histoire ; notre identité est le résultat d'une volonté d'autodétermination, de liberté, de neutralité, de démocratie directe et de pondération des intérêts de tous les citoyens qui s'est développée au fil des siècles.

- ▶ Nous veillons à la cellule de base de notre société : la famille. Elle doit être protégée et, si nécessaire, soutenue.
- ▶ Nous veillons à nos racines : les élèves doivent connaître notre histoire, notre hymne, notre pays et pouvoir vivre nos coutumes et nos traditions.
- ▶ Nous nous engageons pour notre patrie et prenons soin des traditions et coutumes locales, afin qu'elles vivent waujour'd'hui comme demain.
- ▶ Nous prenons soin de nos terres agricoles, de la nature et de nos Alpes. Tout cela constitue la base de notre belle Suisse, qui en plus de nous ravir attire aussi de nombreux touristes.
- ▶ Nous offrons une nouvelle patrie aux immigrés s'ils s'adaptent à nos valeurs et à nos règles et s'ils subviennent eux-mêmes à leurs besoins. Ceux qui ne veulent pas adhérer aux valeurs suisses sont libres de chercher une autre patrie.
- ▶ Nous défendons la liberté d'expression et l'action responsable de chacun.
- ▶ Nous sommes attachés au drapeau suisse et à sa croix. Notre pays et notre culture sont marqués par le christianisme. La liberté de croyance et de religion fait partie intégrante de la Suisse, tant qu'elle n'est pas en contradiction avec les valeurs qui caractérisent notre conception de l'État et notre ordre juridique. Toute personne qui vit ou souhaite vivre dans notre pays doit respecter notre culture.

